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　 　 気づき 考え 実行し 笑顔あふれるチーム利根小　 一日一笑  
 

 
 
 

　１年間でもっとも長い８１日間あった２学期が今日で終わります。 
　今年度も運動会、秋の旅行、陸上記録会、マラソン大会、音楽発表会など多くの行事を
無事に実施することが出来ました。２学期の始業式では、たくさんの行事があるので、い
ろいろなことにチャレンジしながら学習や運動を頑張り、仲間と協力し合い実りある学期
にして欲しいと話しました。その言葉通り、児童は多くの行事に目標をもって取り組み、
仲間（チーム）と協力し、団結し、成長することができました。行事の中で、たくさんの
笑顔と精一杯頑張ったという達成感に満ちた顔、また思い通りに出来なくて悔しがる姿を
見ました。失敗はまた次に生かせばよく、悔しがるのはそれだけ本気で取り組んだ証だと
思います。 
　そして、行事だけでなく一人一人の成長を支えているのは、普段の学校生活の行動や日
々の授業の真面目な取組にあるのだと考えます。「子どもたちが話をよく聞いているので、
字も上手に書けてます。」「素直で挨拶もよくできますね。」これは、本校に今年初めて書
き初めの講師としてお世話になったお二人からいただいた共通の感想です。この言葉の中
に、普段の児童のよさが端的に表れているのだと思います。 
　また、実り多い２学期となったのは、様々な教育活動で保護者の方のご理解とご協力に
よるところも大きかったと感じます。特に今学期は、学校行事における運営面でのサポー
トや授業でのボランティア、朝の読み聞かせ等でのご協力ありがとうございました。 

　さて、明日からは１４日間の冬休みが始まります。ゆっくり
休んで楽しく有意義に過ごしてほしいと思います。「冬休みの生
活」をご覧になり、規則正しく健康的に、ゲームやＳＮＳなど
は家庭で決めたルールで時間などを守れるようお願いします。 
 
 
 

 
 

 ○税に関する絵はがきコンクール
 　　  　税務署長賞　　６年　星野　桃花

    　 　佳作　　　　  ６年　井上　伊織　　井上　凱翔　　今泉　蓮　　金子　千莉
 〇地球温暖化防止ポスターコンクール　

         沼田市教育長賞　　小学校高学年の部　６年　星野　流奈
 　　　　沼田市議会議長賞　小学校高学年の部　６年　井上　伊織
 〇第２４回　群馬県小学生駅伝競争大会　兼　小学生マラソン大会

   男子小学高学年駅伝 　沼田クラブＡ　７位　６年　井上　凱翔 　 　
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　       （第２区　３位）

   男子小学中学年駅伝   沼田クラブＡ　８位  ４年　井上壮太郎 　 　
 ○第６５回利根沼田ロードレース大会

         小学生女子の部　 １位　　６年　井上　伊織
　　　　　　 　　　　　　　　　　　 　
　　　　　　 　　　　　　　　　　　　「沼田税務署長感謝状」　
　　　　　　 　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　 　　

 
 冬季休業中の完全休業日   12/28(土)～１/３(金) 
  ＊入院を伴うような事故・病気等重大な事案が発生してしまった場合は、Home&Schoolの欠席連絡　

 　（その他→緊急連絡）を使ってご連絡ください。

 実り多い２学期でした
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　２学きでがんばったこと 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                     　　　　　　　　　　　　　　 ２年　　小林　かんなさん 

   ２学きでがんばったことは、２つあります。
　１つ目は、かけ算です。さいしょはむずかしかったけどだんだんなれました。テストで１００点も

 とれてうれしかったです。
　２つ目は、うんどう会の大玉ころがしです。かぞくといっしょに大玉をころがして楽しかったです。

 エイサーでは、足をあげたり、手をたかくあげたりするのをがんばりました。
　３学きもまたがんばりたいと思います。

 

 　２学期成長したこと　３学期頑張りたいこと 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                     　　　　　　　　　　　　　　 ４年　　川島　心晴さん 
  私が２学期、成長したなと思うことは２つあります。 
   １つ目は、アスリートカップ２つ目のマラソン大会です。最初の方は、皆でかたまっていたけれ
ど少しだけ、ペースを上げたらぬかせました。その時は、苦しかったけど嬉しかったです。私は、
去年のタイムよりは、早くなったけど、３年生に一人抜かされてしまったのでとても悔しかったで
す。でも団の皆が頑張ってくれたので、マラソン大会で優勝できました。その時私は、「皆で協力し
たから優勝ができたんだな」と思いました。そして女子では２位だったので来年は１位になりたい
です。そのためにたくさん練習をして長きょりの力をつけたいなと思います。 
　 ２つ目は、玉原新聞の発表です。私は、玉原に行った時にきのこをたくさん見つけました。名前
は分からないけど、細長くて白いきのこがとても珍しいとガイドさんから聞きました。そしてその
きのこを２つも見つけました。とても嬉しかったので、玉原新聞を書く時にきのこのことを記事を
書きました。きのこの種類をたくさん書いて、ガイドさんたちの前で発表をしました。そしたらガ
イドさんに「きのこ博士だね」と言われました。ガイドさんにそのことを言われたらもっときのこ
のことに興味を持ったので不気味なきのこも好きになりました。 
　 最後に３学期頑張りたいことです。私は、３学期に頑張りたいなと思うことは縄跳び大会です。
去年は、５分５９秒で引っかかってしまったけど、今年は１０分間とびきりたいなと思っています。
そして優勝もしたいなと思っています。それにはマラソン大会のように団の皆で協力したいなと思
います。そして総合優勝を目指して頑張りたいなと思います。そして世話係として下級生の面倒を
しっかり見てあげて、皆がぴしっと並べるようにしたり団長や副団長を支えられるような世話係に
なりたいなと思います。

 

 ２学期の成長と３学期に向けて　　 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　６年　金子　莉子さん 
　私が２学期で成長したと感じたことは３つあります。 
　１つ目は運動会です。なぜなら私は今年音楽クラブでフラッグをやったり、利根小ソーランの太
鼓や、リレー練習などが積み重なって大変だったからです。ですが私がやりたいことをやった結果
です。その大変さを踏まえて、いつも諦めず、とても最高な運動会ができました！いつもだったら
諦めてしまってたかもしれないけど、今回の運動会は諦めなかったお陰で、とても成長できました！
さらに私達の団白根団は、運動会で優勝できました！それはみんなが強かったということもあるだ
ろうけど、それ以上に、みんなの協力やチームワークのおかげで優勝できたんじゃないかなと思い
ます。団長、副団長、そして４５６年生の世話係のみんなにも、とても感謝しています!! 
　２つ目は修学旅行です。私は道がわからず心配だったけど、班のみんながしっかりしていて、道
を教えてくれたり、どの電車に乗るのか教えてくれたりしたので、安心できました！それをふまえ
たうえでのわたしの成長は、計画を立てたり、計画通りに行動できたことです。時間やお金を気に
したり、行く場所を班のみんなで相談して、行くか行かないか判断しながら、鎌倉とシーパラダイ
スを楽しめました！ 
　３つ目の成長は勉強面のことです。１学期の自分は問題があっているか不安だったり、勉強はと
ても自信がなかったりしました。今でも得意では全然ないけど、少しは自信を持てるようになれま
した。先生の「間違ってもいい！」と言う言葉で、問題に答えれるようになったし、先生よりも速
くめあてを考えて、発表することもできました！自分の中で、大きな成長だと感じています。 
　私は３学期に向けて、まずはもう少しで終わる小学校生活を楽しみたいし、縄跳び大会では団の
みんなのために、精一杯頑張りたいです！それに一番は、卒業式で、在校生のみんなから「寂しい」
と思われるような、憧れの存在になれるように、３学期も力を尽くして頑張ります!! 

２学期の振り返り　代表児童の作文


